

Beirat würdigt Friedensinitiative

Vegesack. Der Vegesacker Beirat hat sich in dieser Woche darauf verständigt, das Engagement der Initiative Nordbremer Bürger gegen den Krieg zu würdigen. Der Vorstoß dazu kam von der Vegesacker Linken anlässlich der 1000. Friedenskundgebung, die das Bündnis für den 4. März an der Ecke Breite Straße und Gerhard-Rohlfs-Straße plant.

Die Initiative treffe sich seit dem 9. November 2001 jeweils freitags in Vegesack. Anlass für die Gründung sei der Kriegsbeginn in Afghanistan gewesen. Dass Menschen sich engagieren, sei in der heutigen Zeit keine Selbstverständlichkeit mehr, schreiben die Linken in ihrem Antrag. „Dass dies der Friedensinitiative seit jetzt 21 Jahren dennoch gelingt, zeigt, dass für das grundlegende Thema Krieg und Frieden in Vegesack glücklicherweise ein Grundbedürfnis an Diskussion besteht und dies von der Initiative abgedeckt wird.“

AMD